
Zu eng?

Kurze und völlig unpolitische Zwischenfrage eines Aufzucht-
Laiens an die edlen Spender des Chili-Samengutes: Mit sind
einige der Beutelchen ein wenig ausgerutscht mit der Folge,
dass zu viel da Samen in mein „Beet“ hineinrutschte. Steht der
sprießende  Chili  jetzt  zu  eng?  Ich  habe  schon  einige  der
Sprößlinge ausgelagert…
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